

三丁目

「流しそうめん」

長い長い梅雨がようやく終わったと思えば、体が慣れる間もなく最高気温三十五度を超える猛暑日となり、全国ニュースで「勝沼」という地名を聞く日が続いておりました。しかし、お盆や石和の花火大会も終わり暑さもようやくひと段落して来たように感じますがご家族の皆様いかがお過ごしでしょうか？



先月、三丁目では地域交流スペースにて「流しそうめん」を行いました。流しそうめんはわずかな量の違いで勢いが変わったり、途中で止まってしまうたり、上流にいる方が上手に取りすぎで下流まで流れてこなかったりしましたがおおむね楽しんで頂けたと思います。今月15日の日曜日に「秋祭り・敬老会」を行います。ご家族様も入居者様と共に楽しんで頂けたらと思います。

(四十物 大)

四丁目

「流しそうめん」

幾分残暑も和らぎ、しのぎ良い日が多くなりました。ご家族の皆様は夏のお疲れは出ていらっしゃいませんか。



先月23日、四丁目では流しそうめんを行いました。二種類のつけダレと色々な薬味をお好みで選んで頂きました。流しそうめんを始めますの合図と同時に目が真剣になり、流れてくるそうめんを器に入れて美味しく食べたり、べておりました。普段あまり召し上がらない入居者様も楽しそうにたくさん食べて頂くことが出来ました。胡麻のつけダレが好評で「美味しかったです」どの声が多くありました。たくさんさんの笑顔が見れて良かったです。

(前島 由利)

イベントスケジュール

ヒルス喫茶

9月19日(水) 21日(金)

場所：地域交流スペース

秋まつり・敬老会

9月15日(金) 17:10

(15:30~屋台開始)

場所：ヒルス勝沼敷地内

お知らせ

9月27日(金) 14時~15時に当施設にて自衛消防訓練を実施します。当日はサイレン鼓動やエレベーターの停止等、ご迷惑をお掛けしますがご理解ご協力をお願い致します。

